



道標

みち

しるべ

2013/9/6
NO. 43

〈編集・発行〉

東中3年

進路指導部

《体験入学・見学情報》

◎千種高校(公立)

- ◆日時 9/14,15(土,日)9:30~15:00
- ◆内容 学校祭
- ◆申込期限 9/11(水)まで



◎名古屋西高校(公立)

- ◆日時 9/14(土)9:00~14:00
 - ◆内容 学校祭
 - ◆申込期限 9/11(水)まで
- ※入場券、生徒手帳が必要です。

《体験入学感想》

高蔵寺高校

エアコンがついていると知りました。教室も涼しく勉強しやすい環境で良いなと思いました。案内してくれた生徒の人もおもしろい人で楽しそうな学校だなと思いました。だけど、行くまでにお金も時間もかかり大変でした。案内してくれた人も東中卒業生で、ここは遠いから、もうちょっと近い学校の方がいいかもしれないと言っていました。なので、もう少しよく考えてみたいと思います。

(G組 Yさん)

高蔵寺高校

周りの他校の人が普段学校で過ごしている時みたいに、しゃべらず、静かにしている大勢の中学生を見たら、自分ももっと将来のことを考えないといけないとすごく感じた。前に行った学校の体験入学では、先生が説明していたけど、この学校は生徒が学校について説明してくれた。

(B組 Yくん)

瀬戸高校

とてもきれいで雰囲気も良かったです。それよりも体験入学に来ている他校の人たちが印象的

でした。制服もきっちりしていて、スカートも折ってなく、靴下は真っ白で自分が恥ずかしくなりました。これからの自分の行動を改めようと思いました。瀬戸高校に行ったのは、とても良い経験になりました。

(D組 Mさん)

春日井高校

この学校へは片道57分位かかりましたが、補習などがあり、勉強に熱心で、また遠足、修学旅行などの行事もたくさんあり、教室はクーラーが効いていて涼しかったです。説明会では、先生や生徒会の方が熱心に説明していて、春日井高校のことがより詳しく分かりました。私は、この高校で過ごしてみたいと感じ、いっそう努力していきたいです。

(F組 Hさん)

進路担当より

2学期が始まって1週間が終わろうとしています。生活リズムは作れたでしょうか？受験に向けての勉強は大切ですが、もっと大切なのは体調管理なのです。今週の自分の様子を振り返ってみてくださいね。

最近、お便りの「体験入学の感想」を載せていて感じたことがあります。

それは、ライバルとなるであろう他校生の服装をみて、自分を省みている人が多いことです。

夏休み前に私が言ったことを覚えてくれていた証拠ですね。うれしいです。東中という小さな世界だけを見ず、これからはもっと広い視野で自分の服装や行動を考えていかないといいませんね。

